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令和元年度 第 4回瑞浪市男女共同参画社会推進会議要旨 

日 時：令和 2年 3月 14日（土） 13時 30分～14時 00分 

会 場：瑞浪市総合文化センター 3階 講堂 

出席者（敬称略）： 渋谷典子、近藤悦子、古澤辰広、浅沼克郎、野田順子、勝股文雄、 

中山千鶴、太田鎮一、大竹悦子、津毛信代、最上幸子、加藤孝弘、 

鈴木実千江、安藤友美、各務和子、伊藤栄里子 

<事務局> まちづくり推進部長 景山博之、生活安全課長 三浦正二郎 

生活安全課人権啓発係 奥村新子、山崎道美 

議 題：   （１）瑞浪市制６５周年記念 瑞浪市男女共同参画市民講演会について 

（２）令和元年度 瑞浪市男女共同参画社会推進会議活動報告（案） 

（３）令和 2年度 瑞浪市男女共同参画社会推進会議活動計画（案） 

（４）その他 

内容 

（進行：事務局） 

１．まちづくり推進部長あいさつ 

（部長）本来であれば、本日、市民講演会を開催していたわけですが、新型コロナウイルスの感染拡

大防止のためやむなく中止となってしまいましたことを残念に思います。本日の会議は、各席を離

して配置し、換気にも十分に気を付け、開催することにしました。本日は、令和元年度の活動報告

と、来年度の活動計画が議事となっております。忌憚のないご意見をお聞かせいただき、今日の

会議を来年度へとつなげていきたいと考えております。よろしくお願いいたします。 

２．座長あいさつ 

（座長）本日はご参集いただきましてありがとうございます。新型コロナウイルスの影響がある中、本日

の講演会についても相談の上、中止となりました。これまで、ご協力いただき、ありがとうございまし

た。致し方ないことだと考えております。みなさんの任期は来年度までとなっておりますので、ぜひ

来年度に向けて、前向きな話をしていければと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

３．議事 

（１）瑞浪市制６５周年記念 瑞浪市男女共同参画市民講演会について 

（座長）議事１について、事務局から説明願います。 

（事務局）本日予定していた市民講演会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、2月末に中 

止が決定しました。令和 2 年度の市民講演会は、今年度予定していた内容で開催するという方向

性でよろしいでしょうか。 

（座長）みなさん、いかがでしょうか。 

（参加者） ≪拍手多数≫ 

（座長）それでは、令和 2年度は、金治先生の講演会を開催するということでよろしくお願いします。 

金治先生は、「今回の依頼を受けて新たな気づきもありました。」とおっしゃって下さっていました。

次年度、改めてお願いできれば、喜ばれるかと思います。開催の際には、大学生のみなさんにも

参加いただけるようにする等、より一層ブラッシュアップが図れるのではないかと私は考えます。ご

賛同いただき、ありがとうございます。 

それでは、次に移ります。 

   

（２）令和元年度 瑞浪市男女共同参画社会推進会議活動報告(案)について 

（座長）議事 2について、事務局から説明願います。 
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（事務局）資料に基づき説明 

（座長）ありがとうございました。何かご質問はありますか。 

（間） 

それでは、次に移ります。 

   

（3）令和 2年度 瑞浪市男女共同参画社会推進会議活動計画(案)について 

（座長）議事 3について、事務局から説明願います。 

（事務局）初めに、推進会議について、事務局より提案させていただきます。先ほどご了承いただき

ましたとおり、令和 2 年度の市民講演会の内容が決定しましたので、年 4 回開催する推進会議の

時期や内容について、従前とは少し変更してはどうかと思います。例えば、次の案ではいかがでし

ょうか。 

・1回目→5月開催。会議終了後に学習会。 

・2回目→夏頃に開催。講演会の準備を行う。 

・3回目→秋頃に市民講演会を開催。終了後の推進会議で反省会。 

・4回目→2・3月中に開催し、年度を振り返る、 

（座長）みなさん、いかがでしょうか。 

（参加者）3 月ごろだとインフルエンザ等が流行りますし、今年準備を進めて内容も決まっているので、

秋ごろなら気候もよく、いいのではないでしょうか。 

（参加者） ≪拍手多数≫ 

（座長）それでは、提案のとおり進めるものとします。引き続き、事務局より説明をお願いします。 

(事務局) 続きまして、推進会議参加者学習会につきましては、先ほども申し上げましたが、今年度

同様、第 1回目の会議終了後、渋谷先生による学習会を開催したいと考えております。テーマは、

渋谷座長と協議して決定して参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

続きまして、市民向け学習会・講演会につきましては、議事 1 にてご了承いただきましたとおり、

金治宏先生による講演会で進めて参ります。 

   ・時期 ： 秋ごろの土曜か日曜の開催 

・会場 ： 総合文化センター３階講堂 

   開催日時の詳細については、新年度に入ってから、会場の予約状況、金治先生や推進会議メ

ンバーのみなさん、事務局のスケジュールを調整し、決定します。先の話ではありますが、秋以降

ですでにご都合悪い日等がありましたら、教えていただければと思います。会場予約の関係上、5

月の第 1 回目の会議を待たず、郵送や電話にて日程調整及び決定をする可能性もございます。

ご承知おき願います。事務局からは以上です。 

（座長）ありがとうございました。何かご質問はありますか。 

（間） 

 それでは、次に移ります。 

 

（4）その他 

（座長）その他について、事務局からお願いします。 

（事務局）下記について案内 

人権啓発冊子の配布 

・「ちょっといい話 9」 

・「マンガで考える身近な人権」の紹介 



3 

 

（座長）ありがとうございました。それでは、これで議事が終了しましたので、事務局に進行をお返しし

ます。みなさん、ご協力ありがとうございました。 

（事務局）スムーズな進行をありがとうございました。何か他にご意見等ございますか。 

（間） 

特にないようですので、会議を終了させていただきます。 

本日は、大変な時期にご出席いただき、また、この１年間、各地域の代表、関係団体の代表とし

て推進会議にご協力をいただき、ありがとうございました。２年任期のため、来年度についても引き

続き、ご協力の程、よろしくお願いいたします。それでは、これをもちまして、令和元年度第４回瑞

浪市男女共同参画社会推進会議 を閉会します。お疲れ様でした。 

 

閉会 


